

主に業界紙の記事をピックアップして掲載しています。  
ご興味のある記事がありましたら、詳しい内容をFAXにてお送りします。

## 平成25年7月の業界情報 (先月の動向)

### (1) 郵便局で太陽光発電 — 日本郵便 年度内に電力販売



日本郵政グループの日本郵便は、太陽光発電事業に乗り出します。

郵便局など全国286施設の屋上に太陽光パネルを張り、今年度内に電力会社に売電を始めます。(2013年6月1日 日本経済新聞記事から抜粋)

### (2) 日経42種、7か月連続上昇 — 非鉄や木材値上がり 5月末



日経商品指数42種の5月末値は前月比で0.9%上がりました。上昇は7か月連続です。前年同月比の上昇率は6.4%と約1年半ぶりの高水準です。

前月比では特に非鉄や木材が値上がりしています。

円安による輸入品の値上がりに加え、一部の品目では国内需要も強まってきました。

(2013年6月1日 日本経済新聞記事から抜粋)

### (3) 都心の住宅、容積率緩和 — 成長戦略 国民所得、年3%増



安倍晋三首相は、国家戦略特区で都心の容積率を緩和する方針を打ち出します。

(2013年6月5日 日本経済新聞記事から抜粋)

### (4) 高機能寝具ですっきり — マットレスや枕 疲労回復うたう



疲労回復の効果をうたったマットレスや枕の販売が好調です。

最近人気の寝具は従来の商品に比べて硬めで、楽に寝返りができ通気性が高いのが特徴です。(2013年6月5日 日本経済新聞記事から抜粋)

### (5) 景況感 近畿のみ悪化 — 5月、円安でコスト増



帝国データバンクが発表した近畿の5月の景気動向指数は、前月比0.1ポイント低い40.5となり、6か月ぶりに悪化しました。

(2013年6月6日 日本経済新聞記事から抜粋)

主に業界紙の記事をピックアップして掲載しています。  
ご興味のある記事がありましたら、詳しい内容をFAXにてお送りします。

### (6) 住宅ローン3年0.6%に — 三菱UFJなど下げ 3メガ足並み



三菱東京UFJ銀行とみずほ銀行は、一部の固定金利型の住宅ローン金利を引き下げる方針を固めました。3年固定型の金利（最優遇）を年0.6%とします。

(2013年6月6日 日本経済新聞記事から抜粋)

### (7) 幼稚園、第3子から無償 — 政府、第2子は半額に 来年度から



政府与党は、幼稚園から小学校3年生までの子どもがいる家庭の幼稚園の保育料を、2014年度から第2子は半額、第3子以降は無償にする方針を決めました。

(2013年6月6日 日本経済新聞記事から抜粋)

### (8) 国産合板、価格上昇続く — 年初比2割高 増税控え駆け込み需要



国産合板の取引価格の上昇が続いています。1月上旬の直近安値に比べ22%高くなっています。針葉樹構造用合板は前月末に比べ2%上昇しました。

国内の住宅需要の拡大に加え、マレーシアで天候不順などもあり原料となる丸太不足が長期化しています。

合板メーカーは増産体制を強めていますが、発注の増加で5～6月もさらに在庫が減りそうです。(2013年6月8日 日本経済新聞記事から抜粋)

### (9) 亡くなるといくらかかる？ — 葬儀や墓のスタイル多様



葬儀の総額（葬儀本体の費用+別途費用+お布施）

： 全国平均は199.9万円。近畿は194.1万円。

墓の総額（墓石建立費用+永代使用料+管理料）

： 全国平均は183万円。

葬儀費用+墓費用+遺品整理＝単純計算で412.9万円が一つの目安。

(2013年6月12日 日本経済新聞記事から抜粋)



主に業界紙の記事をピックアップして掲載しています。  
ご興味のある記事がありましたら、詳しい内容をFAXにてお送りします。

## (10) 景気上向きでも「家飲み」で安く — 「外で飲酒減った」3割 多様な酒類、購入手軽に



飲食店よりも自宅でお酒を飲むことを好む「家飲み」の傾向が強まっています。

日本経済新聞社20～60代の1000人に聞いたところ、1年前と比べて飲食店でお酒を飲む機会を減らした人が34%、増やした人は13%でした。

一方の「家飲み」では、増やしたとの回答が上回りました。

景気が上向きつつあるなかでも、自宅で比較的安くお酒を楽しもうという気持ちは根強いようです。(2013年6月12日 日本経済新聞記事から抜粋)

## (11) 景況感、明るさ広がる — 近畿4～6月、6年半ぶり高水準 改善幅、全国上回る 外需好調、円安も寄与



関西企業の景況感に明るさが広がってきました。

近畿財務局が発表した近畿の法人企業景気予測調査によると、4～6月期の景況判断指数はマイナス0.9で、1～3月期に比べ8.5ポイント改善。2006年10～12月期以来6年半ぶりの高い水準になりました。

円安に加えて海外景気が持ち直していることで、製造業中心に指数が上向きました。

(2013年6月12日 日本経済新聞記事から抜粋)

## (12) 景気「着実に持ち直し」 — 6月月例報告 2か月連続で上方修正



甘利明経済財政・再生相は、6月の月例経済報告を関係閣僚会議に提出しました。

景気の基調判断を「着実に持ち直している」とし、2か月連続で上方修正しました。

(2013年6月14日 日本経済新聞記事から抜粋)

## (13) ハルカスに近畿本店開業 — 近隣住民に照準 育て第3の商圈 近隣人口94万人 屋上菜園など仕掛け 開業初日15万人来店、利用者は・・・ 「幅広い品ぞろえが魅力」「子ども用スペース便利」

(2013年6月14日 日本経済新聞記事から抜粋)



主に業界紙の記事をピックアップして掲載しています。

ご興味のある記事がありましたら、詳しい内容をFAXにてお送りします。

#### (14) マンション契約率82% — 近畿5月 15か月連続で7割超



不動産経済研究所が発表した5月の近畿のマンション市場動向調査によると、発売月に契約した戸数の割合を示す契約率は、前年同月比7ポイント上昇の82.3%となりました。好不調の目安となる7割を超えるのは15か月連続です。

(2013年6月18日 日本経済新聞記事から抜粋)

#### (15) 電機・車の技で介護ロボ — 船井電機やトヨタ・積水化学 センサー・モーター活用



電機や自動車メーカーなどがセンサーやモーター制御技術を生かした介護支援機器の開発に動き出しました。

船井電機は京都大学などと組み、高齢者が障害物を避けて歩けるようにする機器の開発に着手。トヨタ自動車は寝たきりの人をゆっくりと抱え上げて車いすに移せるロボットの実用化を目指します。(2013年6月20日 日本経済新聞記事から抜粋)

#### (16) 国産丸太8%上昇 — 5月卸値 輸入品の上昇受け



全国森林組合連合会がまとめた5月の国産丸太の卸価格は、桧柱用丸太が前年同月比8%上昇しました。

5月下旬までの円安により輸入丸太の取引価格が上昇。割安な国産丸太への引き合いが強まりました。(2013年6月21日 日本経済新聞記事から抜粋)

#### (17) 線路や道路斜面 地震・豪雨に強く — 鉄道総研が新工法 鉄筋と樹脂で補強



鉄道総合技術研究所は、線路や道路を支える盛り土の人口斜面(のり面)が強い地震や豪雨で崩壊するのを防ぐ工法を開発しました。

(2013年6月25日 日本経済新聞記事から抜粋)

#### (18) 業況、5年半ぶりプラス — 関西企業 4~6月 中小が改善



関西経済連合会と大阪商工会議所がまとめた経営・経済動向調査によると、関西企業の4~6月期の自社業況判断指数は1月~3月期に比べ9.9ポイント改善しました。指数がプラスになるのは2007年10~12月期以来、5年半ぶりです。

(2013年6月25日 日本経済新聞記事から抜粋)

主に業界紙の記事をピックアップして掲載しています。  
ご興味のある記事がありましたら、詳しい内容をFAXにてお送りします。

(19) 「森は海の恋人 in 大阪」 - 40人が植林  
高槻摂津峡でウナギの森づくり



森と川と海をつなぐ命の森づくり運動「森は海の恋人 in 大阪」が5月19日、高槻市立摂津峡青少年キャンプ場周辺で行われ、参集した約40人が落葉広葉樹を植林しました。(2013年6月20日東洋木材新聞記事より抜粋)

(20) 省エネ住宅 工務店後押し - 富士通と三井物産  
節電システム 3年で5万戸に供給



富士通と三井物産は、8月から家庭向けの節電支援システムを中小住宅メーカーや工務店に提供します。(2013年6月27日 日本経済新聞記事から抜粋)

(21) 新築戸建住宅 成約価格2%高 - 5月の首都圏



不動産情報大手のアットホームは、5月の新築戸建住宅の平均成約価格(首都圏)が3241万円と、前年同月比2.2%上がったと発表しました。

(2013年6月27日 日本経済新聞記事から抜粋)

(22) 輸入合板価格 6か月連続上昇 - 6月積み2%高



輸入合板の主力のマレーシア産コンクリート型枠用合板(12mm厚)の対日成約価格が6か月連続で上昇しました。

(2013年6月27日 日本経済新聞記事から抜粋)

